

Pressemitteilung

Leipzig, den 15. August 2023
Nr. 13/2023



Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 0341 24255850
oeffentlichkeitsarbeit@oekoloewe.de

Das Dezernat Umwelt, Klima, Ordnung und Sport und der Ökolöwe – Umweltbund Leipzig e. V. informieren:

Leipziger Stadtradeln 2023: Anmeldung ab sofort möglich

Vom 1. bis 21. September nimmt Leipzig wieder am STADTRADELN teil. Ziel des bundesweiten Fahrradwettbewerbs ist es, privat wie beruflich möglichst viele Kilometer mit dem Fahrrad zurückzulegen. Geradelt wird für eine engagierte Radverkehrsförderung in Leipzig, einen starken Klimaschutz, mehr Lebensqualität und letztlich für mehr Sicherheit und Spaß beim Fahrradfahren. Die kostenlose Anmeldung ist ab sofort auf www.stadtradeln.de möglich.

„Das umweltfreundliche Mobilitätsverhalten der Leipzigerinnen und Leipziger, insbesondere dem Fahrrad als Fortbewegungsmittel, hat sich in den letzten Jahren kontinuierlich gesteigert“, konstatiert Umweltbürgermeister Heiko Rosenthal. „Die Menschen in Leipzig setzen sich damit begeistert für Klimaschutz und Nachhaltigkeit ein. Dies als wichtige Voraussetzung für die Erreichung der Leipziger Klimaneutralität bis 2040 gilt es auch über den dreiwöchigen Aktionszeitraum hinaus zu fördern.“

Auch Ökolöwe und STADTRADELN-Koordinator Matthias Uhlig erklärt: „Das STADTRADELN ist nicht nur ein Wettbewerb! Es ist ein wichtiges Zeichen für besseren und sicheren Radverkehr in Leipzig. Das betrifft sowohl Kitas und Schulen als auch Vereine, Unternehmen, Verwaltung und Politik – und deshalb machen auch alle mit: von A wie Agentur für Arbeit bis Z wie Zoo“.

Leipzig beteiligt sich seit 2009 am STADTRADELN. Die Anzahl der Teilnehmenden steigt jährlich: 2022 traten über 16.000 Leipzigerinnen und Leipziger für 21 Tage fest in die Pedale. Auf diese Weise wurden in drei Wochen über 2,4 Millionen Kilometer geradelt und 374 Tonnen CO₂ in Leipzig vermieden.

Matthias Uhlig: „Das stetig wachsende Interesse am STADTRADELN zeigt, dass die Leipzigerinnen und Leipzig genug haben vom Status quo. Um unser Klima zu schützen, ist es wichtig, dass dem Radverkehr mehr Raum in Leipzig gegeben wird.“

Heiko Rosenthal ergänzt: „Die Stadt Leipzig setzt kontinuierlich den Radverkehrsentwicklungsplan um. So schaffen wir eine Flächengerechtigkeit, die allen Bürgerinnen und Bürgern unserer Stadt zugutekommt.“

Eröffnet wird das STADTRADELN mit der RADNACHT, Leipzigs größter Fahrradparade. Diese findet am Freitag, den 1. September, statt und startet um 19 Uhr im Clara-Zetkin-Park.

Das STADTRADELN ist ein Wettbewerb des Klima-Bündnis e. V., organisiert vom Ökolöwe – Umweltbund Leipzig e. V. und der Stadtverwaltung Leipzig. Weitere Infos gibt es auf www.leipzig.de/stadtradeln sowie auf www.oekoloewe.de/stadtradeln. Bei Fragen zum Wettbewerb steht das Organisationsteam unter stadtradeln@oekoloewe.de oder telefonisch unter (0341) 24255855 zur Verfügung.